



Anuncio. Jorge Romero, líder del PAN en San Lázaro, ayer.

#### ASEGURA LA SECRETARÍA

### RECHAZO "NO ES A CONTENIDO, ES A LA '4T'"

Las críticas hacia los libros de texto gratuitos tienen como fondo el "rechazo a la transformación", dijo en su defensa Leticia Ramírez Amaya, secretaria de Educación Pública, al inaugurar la Reunión Nacional de Formación Continua, informó la dependencia en comunicado de prensa.

"Los que están en contra de esa transformación han hecho objeto de sus críticas los nuevos libros de texto gratuitos", indicó.

La maestra refirió que en la elaboración participaron "miles" de especialistas.

Los nuevos materiales educativos se basan en un modelo educativo que busca el "desarrollo personal y profesional, con respeto a los otros y promover la solidaridad".

Esta semana, la secretaria comenzará con sus conferencias vespertinas para resolver dudas en torno a los entregables. —Diana Benítez

"No es normal que lo utilicen como un arma de descalificación", reprocha Mier

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Dirigentes nacionales y líderes parlamentarios del Frente Amplio por México (FAM) en la Cámara de Diputados anunciaron que, a través de sus dirigencias estatales, pondrán en marcha un operativo para impedir la distribución en el país de los nuevos libros de texto de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para el año lectivo 2023-2024.

Los representantes del PAN, PRI y PRD informaron que sus acciones comenzarán con asambleas infor-

#### HARÁN PLANTÓN EN LA SEP

## Asambleas, amparos colectivos y la Corte, vías del Frente vs. libros de texto

mativas en las colonias de todo el país, con foros con expertos en el recinto legislativo, que ofrecerán amparos colectivos a la gente que lo requiera, darán orientación a padres y madres de familia, además de presentar una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte por violaciones al artículo 3º constitucional.

Advertieron que explicarán con

detalle a los padres y madres el contenido de los nuevos libros, se mostrará el "adoctrinamiento" que se pretende con "textos anacrónicos y trasnochados", la manipulación de textos partidarios y políticos, la "burda" educación sexual que se ofrece a los niños y los "múltiples errores" en los textos para la enseñanza básica de las diversas materias.

En sus acciones se contempla

también que el 21 de agosto harán un plantón y un bloqueo en las oficinas nacionales de la SEP y exigirán la comparecencia inmediata de su titular, Leticia Ramírez, ante las cámaras del Poder Legislativo.

En conferencia, los coordinadores del PAN, Jorge Romero; del PRD, Luis Espinosa Cházaro, y diversos diputados del PRI y de otros partidos de la coalición opositora,

integrantes de la Comisión de Educación de la Cámara baja coincidieron en que es "inaceptable la distribución de libros con los errores que presentan y con la ideología que se pretende difundir".

La diputada priista Cynthia López llamó a la gente a que el próximo 21 de agosto acuda a las oficinas de la SEP a exigir frenar la distribución de los libros.

El coordinador de Morena en la cámara, Ignacio Mier, llamó a la oposición a "ser prudentes, sensatos, a no empezar, nuevamente, con politiquería, a despojarse de las cuestiones político-electorales", porque "no es normal que lo utilicen como un arma política de descalificación. Todo lo quieren politizar, no se dan cuenta que afectan a millones de niñas y niños que están estudiando".